

Exigen en Bolivia fin de agresiones de EEUU contra Cuba (+Foto)



Fotos: PL

La Paz, 21 dic (RHC) El fin de la agresividad de Estados Unidos contra Cuba reclamaron este sábado representantes del Movimiento Boliviano de Solidaridad con la mayor de las Antillas reunidos en la sede de la embajada de la nación caribeña en el país suramericano.

“No resulta casual este acto solidario apenas 24 horas después de la marcha protagonizada en el malecón habanero por 500 mil compatriotas con el general de Ejército Raúl Castro y nuestro presidente, Miguel Díaz-Canel, al frente”, afirmó la embajadora, Elba Rosa Pérez.

Ante el centenar de activistas bolivianos y residentes cubanos en el país andino amazónico reunidos en el patio de la legación diplomática, la embajadora reiteró el grito unánime que se escuchó la víspera en la capital cubana: “no somos terroristas, sáquenlos de la lista y #TumbaElBloqueo.



“El terrorismo no tiene que ver nada con la obra de nuestra Revolución”, insistió la diplomática ante los presentes, entre quienes se encontraban el embajador de Venezuela, César Trómpiz; funcionarios gubernamentales, exministros, legisladores y líderes de movimientos sociales.

Ratificó que, pese al bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de Estados y todas sus campañas basadas en calumnias, Cuba estará siempre a favor de la lucha de los pueblos revolucionarios y enarbolará el concepto de la solidaridad con la convicción de compartir lo que se tiene y no lo que sobra.

Subrayó al respecto que la unidad constituye el bastión principal contra los ataques del imperio.

Elba Rosa Pérez agradeció la amplia presencia de representantes de distintos movimientos sociales agrupados en torno a la solidaridad con Cuba, y provocó un rotundo aplauso cuando evocó al líder histórico del pueblo cubano, Fidel Castro, al referirse al próximo aniversario 66 del triunfo de la Revolución, el 1 de enero.

En representación de los convocados a este encuentro, Freddy Aruquipa presentó el afiche de la campaña solidaria iniciada el 27 de noviembre y que concluirá el 27 del mes en curso bajo la consigna: “La unión hace la fuerza, hoy todos somos Cuba”.

Al respecto, añadió que el pueblo cubano constituye en la actualidad una guía para quienes luchan por un mundo mejor porque se mantiene fiel al legado de José Martí, Fidel Castro, Che Guevara y muchos héroes de la lucha revolucionaria.

Aruquipa agradeció el aporte realizado a lo largo de 2024 de manera constante por los presentes y otros muchos bolivianos a la solidaridad con Cuba.

“Estos valores de compartir lo que tenemos y no lo que nos sobre, irradia de la profundidad de los sectores patrióticos y populares de Bolivia”, concluyó el activista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372587-exigen-en-bolivia-fin-de-agresiones-de-eeuu-contra-cuba-foto>



Radio Habana Cuba